
Primo Piano - Giovanni Malagò: "La

Federcalcio ha fatto bene a dare l'ok alla

ripartenza dei campionati"

Roma - 01 set 2020 (Prima Pagina News) "Tutti i grandi eventi si

stanno rincorrendo l'uno con l'altro"

"La Federcalcio ha fatto bene a dare l'ok alla ripartenza dei campionati, tutti i grandi eventi si stanno

rincorrendo l'uno con l'altro, dalla Formula 1 alla MotoGp, gli Internazionali di tennis e il Golden Gala". Così

Giovanni Malagò, Presidente del Coni, al termine della presentazione del Premio Internazionale Fair Play

Menarini. La riapertura degli stadi solo agli abbonati, prosegue, può rappresentare un rimedio, "anche perché

con gli abbonati, salvo qualche squadra che ne ha un po' tanti, si può trovare un giusto equilibrio di rapporto

con la capienza degli impianti"."Tanto - aggiunge - i tifosi delle squadre in trasferta non possono andare, quindi

potrebbe essere un punto di equilibrio ma vediamo che succede. Dipende tutto dal Cts. Penso non sia giusto

identificare solo col pianeta calcio questo tipo di problema, che invece è un problema centrale per tanti sport di

squadra. Senza pubblico è tutta un'altra atmosfera e per certe discipline diventa anche un problema

economico. È anche vero che bisogna fare di necessità virtù e piuttosto che non fare nulla è meglio

adeguarsi", conclude.

(Prima Pagina News) Martedì 01 Settembre 2020

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

Verbalia Comunicazione S.r.l. Società Editrice di PRIMA PAGINA NEWS
Registrazione Tribunale di Roma 06/2006 - P.I. 09476541009
Iscrizione Registro degli Operatori di Comunicazione n. 21446

Sede legale : Via Costantino Morin, 45 00195 Roma
Redazione Tel. 06-45200399 r.a. - Fax 06-23310577

E-mail: redazione@primapaginanews.it 

http://www.tcpdf.org

